

平成29年 l 月21日

No.1577

主な内容 2面◆認知症をサポートする取り組み

3面◆第8回あらかわ「緑・花」大賞 が決定

8面◆区内の魅力的な観光資源を紹介 します

荒川区



あらかわ

俳句ゆかりの地である荒川区は、平成27年3月に俳句のま ちを宣言し、子どもから大人まで俳句文化のすそ野を広げ、豊 かな俳句の心を育んでいます。

今号では、俳句を活用した文化振興・生涯学習・観光振興の 取り組みについて紹介します。

問合せ 文化交流推進課 ☎内線2522

英語俳句教室

特選

スノーデイズ ウォーム コタツ メニー ドリームス snowdays warm kotatsu many dreams

平成28年11月26日

区内の中学生8人が、 辞書や俳句手帳を使いな がら英語で俳句を作りま



した。



英語俳句手帳

俳句文化の振興と英語力向 上のため、英語俳句手帳を作 成しました。また、3月26日 (日)開館予定の「ゆいの森あら かわ」には、国内外の俳句資 料を集めたコーナーを設置し ます。

俳句ハイク

3月11日出 を競う大会です。千秋楽は素盞雄神社(南千住6

-60-1) で行います。

俳句相撲は、土俵上で俳句を詠み上げ横綱の座

※作品の募集は終了しました

現代俳句協会 平成28年10月23日 の対馬康子氏を 講師に、18人の中学生が 区の交流都市である埼玉県 秩父市や埼玉県皆野町で、 紅葉がきれいな公園や著名 な俳人の金子兜太氏の句碑 を巡り俳句を詠みました。

第四 [中学校 ぼ

特選

千住まちあるきツア-

かつての宿場町で 平成28年5月19日 ある南千住地域の名 所と奥の細道ゆかりのスポットを、観光ボ ランティアガイドとともに巡りました。

夏休み子ども博物館 「俳句をつくろう」

10人の小学生が 平成28年8月5日 素盞雄神社境内で 吟行し、たくさんの俳句を作り、俳画にも チャレンジしました。

荒川区文化祭

約1万句(小・中学生と一般)の投句の中から選ばれた 平成28年11月3日~5日 入選作品の展示や親子俳句教室も行いました。

入賞作品は、平成28年11月25日~12月25日に都電荒川線の車内に掲示しました。

ラッピング都電・都電DE俳句

俳句のまちあらかわをPRするラッピング都電に乗 1月20日 って、沿線の観光スポットで吟行を行いました。

あらかわ俳壇

2000

兼題に沿って俳句を募集し、入選作品の選定・発表をしていま す。次回は2月に実施し、4月に「サクラ投句会」を開催します。



区内には俳句のほか、たくさんの観光資源があります。8面で紹介します。